

# Regen verursachte einen Rennabbruch

## Zweiter Platz für das Team Derscheids



■ Michael Flehmer, Rolf Derscheid und Wolfgang Kudrass kämpften sich in der Klasse V4 beim Sechs Stunden-Rennen vom vierten auf den zweiten Platz vor.

FOTO: PRIVAT

**Much.** Mit reichlich Verstärkung und noch mehr Siegeswillen startete das Team Derscheid in das zweite Sechs Stunden-Rennen der Langstreckenmeisterschaft Nürburgring (VLN) 2011. Mit beiden Autos, dem BMW 318is und dem BMW 325i war das Team auf einen Sieg aus. Den ganz großen Wurf ließen Wetter und Konkurrenz jedoch nicht zu. Rolf Derscheid, Micha-

el Flehmer und Wolfgang Kudrass gingen in der Klasse V4 von Startplatz Vier ins Rennen. Bei immer wiederkehrenden Regenschauern glich die Reifenwahl einer Lotterie und das Team musste mehrfach die Pneus wechseln. Kurz vor Rennende wurde aufgrund starken regens das Rennen abgebrochen und das Team Derscheid landete auf dem zweiten Platz.

MEHR: [WWW.EXTRA-BLATT.DE](http://WWW.EXTRA-BLATT.DE)